
 Losone, 19 dicembre 2020 

 

INTERPELLANZA: Lavori piano viario di Losone 

 

Egregio signor Sindaco, 
Gentile Municipale, egregi Municipali, 
 
 
Ho alcune domande in merito al proseguimento dei grandi lavori in corso sulle strade del nostro 
Comune. Si tratta di lavori grandi e di fondamentale importanza, che rientrano anche nell’attuazione 
del concetto viario globale denominato PALOC, la cui complessità richiede sicuramente un grande 
investimento di risorse e di energie da parte dei rappresentanti del Comune e soprattutto dell’Ufficio 
Tecnico. 
 
È usuale che interventi di una simile entità, comportino alcuni disagi per gli utenti, ma un certo 
malumore comincia a serpeggiare tra la popolazione. Per arginare gli inevitabili disagi, questo 
legislativo aveva chiesto di operare con più squadre e di considerare la possibilità di prolungare i 
lavori stradali fino alle 22:00 (interventi precedenti dei consiglieri comunali Beretta e Daldoss). 
 
Più in generale la mia richiesta è se i lavori sono allineati alla tempistica pianificata o se vi sono dei 
ritardi non previsti. Inoltre, chiedo se il Municipio ha elaborato un piano (pre-consuntivo) per 
monitorarne gli interventi. 
 
Più in particolare, ecco alcune domande che i cittadini si pongono: 

1. È vero che in Via Lusciago la strada sia stata aperta per la posa di tubature, riaperta per 
posare altri tubi, e una terza volta riaperta per la posa dei tombini di captazione di acqua 
piovana? 
Questi lavori vanno ad incidere sull’ammontare totale della spesa a carico del Comune 
oppure ne è responsabile la ditta esecutrice? 

2. Chi finanzia l’affitto del sedime per il posteggio nell’ex Giardino d’Arbigo? Quanto dovrà 
pagare la collettività? 

3. Corrisponde al vero che il Comune costruirà un nuovo muro di contenimento del posteggio? 
In caso affermativo, per quale motivo il Comune deve sopportare questo costo?  
La rimozione della terra di contenimento da parte del privato era stata legittimata? 
È possibile risparmiare nelle spese, costruendo un nuovo muro in appoggio a quello 
attualmente presente? 

4. In via Sottochiesa – nuova fermata FART – è stato chiuso il cantiere una prima volta. 
Corrisponde al vero che sia stato riaperto a causa della mancata posa di varie tubazioni? 
In caso affermativo, a chi va attribuita la colpa? 

5. L’interruzione dei lavori su via Mezzana a scapito dei lavori su via Locarno è stata decisa da 
chi?  

6. È vero che è prevista un’ulteriore d’esecuzione di lavori sulla fermata dei bus in via Arbigo? 
Se affermativo, a chi saranno addebitati i costi? 

 
Distinti saluti, 

 Mirella Mozzini 
 PLR, Sezione Losone 


